

SAMEDI 4  
DIMANCHE 5  
OCTOBRE 2025

PARISLONGCHAMP

ENTRÉE  
DÈS 10€

GRATUIT POUR  
LES -12 ANS

# QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE

FRANCE GALOP | DES ÉMOTIONS À TOUTE ALLURE

QATAR  
RACING & EQUESTRIAN CLUB

LONGINES

IN UNIFORME  
EQUIDIA

L'ÉTOILE

6

RMC

Communiqué

Le 3 octobre 2025

## QATAR ARABIAN TROPHY DES POULICHES

**Triplé de l'écurie "Al Shaqab"  
dans le championnat du monde des  
jeunes pouliches !**



Si vous ne connaissez pas bien les courses de pur-sang arabes, sachez que le Qatar Arabian Trophy des Pouliches (Groupe 1 PA) est sans doute la meilleure course du monde pour les pouliches de 3 ans.

Et tout s'est passé comme dans un rêve pour les représentantes de l'écurie Al Shaqab, propriété de Son Excellence le Cheikh Joaan Al Thani (Qatar) : après avoir patienté, ses trois pouliches se sont une à une extraites du peloton et ont terminé première, deuxième et troisième !

La lauréate **Subahiyah** (Mahabb), montée par Christophe Soumillon, avait été la première à lancer l'offensive, en venant se porter sur la ligne de tête dès l'entrée de la ligne droite, au prix d'une longue accélération, sans à-coups, à l'extérieur. Une fois bien équilibrée, elle prenait la mesure de sa future dauphine, sa compagne de casaque **Amjaad** (Azadi), courageuse. Quant à **El Bnoud** (Azadi), finalement troisième, elle eut un peu de difficulté à sortir de la corde où elle était un peu emmurée mais une fois qu'elle a pu se décaler, elle fut très efficace en pleine piste.

## Le résultat technique

### QATAR ARABIAN TROPHY DES POULICHES

1<sup>re</sup> SUBAHIIYAH (Christophe Soumillon)

2<sup>e</sup> AMJAAD (Jean-Bernard Eyquem)

3<sup>e</sup> EL BNOUD (Mickaël Barzalona)

Temps : 2'23"71. Écarts : 1 1/4 - 1 - 1 3/4.

## Les déclarations des entourages

### François Rohaut, entraîneur de Subahiyah (1<sup>re</sup>), Pau (Pyrénées-Atlantiques)

« Sur sa performance de Deauville, c'était la logique favorite. Elle était aujourd'hui face à des pouliches qui n'avaient rencontré que des pouliches, alors qu'elle avait bataillé avec les deux mâles qui ont fini premier et deuxième de l'épreuve des poulains. Cela nous donnait une première chance.

Je salue la très jolie monte de Christophe Soumillon, qui est venu tout en progression.

Nous avons également fait quelques petits ajustements d'embouchure, de bonnet, etc. qui, je pense, ont fait la différence aujourd'hui car elle était beaucoup plus calme qu'à Deauville. Elle a moins tiré.

La meilleure a gagné aujourd'hui. C'est une très belle pouliche, avec de la taille, qui manque peut-être encore un peu d'épaisseur, mais ça va venir.

Sa souche ne cesse de donner des gagnants. »

### Thomas Fourcy, entraîneur d'Amjaad (2<sup>e</sup>), Royan (Charente-Maritime)

« C'est super pour Al Shaqab Racing. C'est une pouliche qui a gagné la première course de 3 ans cette année et qui est toujours présente. Elle est dure, elle ne cesse de progresser, aussi bien physiquement que mentalement. Elle a eu un parcours en épaisseur ; à la ligne droite, nous avons l'impression qu'elle va être cinquième, puis elle se relance pour finir. Aux abords du poteau, elle a encore de l'action. Je suis très content pour l'équipe. Il va falloir voir comment elle rentre, mais elle pourrait aller au Qatar cet hiver. Il faut en discuter. »

### Xavier Thomas-Demeaulte, entraîneur d'El Bnoud (3<sup>e</sup>), Mont-de-Marsan (Landes)

« Elle a eu une bonne course et n'a fait que galoper pour finir. C'est une très belle performance. Elle manque encore un peu de maturité, mais ce sera une très bonne pouliche pour l'année prochaine. »

## Le QREC, partenaire officiel du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe



Le Qatar Racing and Equestrian Club (QREC) a été créé au début des années 1960 et a été officiellement rendu public en 1975. Il a pour mandat de représenter, promouvoir et faire progresser les initiatives équinés et équestres localement et sur la scène internationale. Axé sur le sport équestre et le bien-être des chevaux, le QREC se consacre à la promotion du Qatar en tant que plaque tournante mondiale des courses de chevaux et leader de la race pur-sang arabe.

Le QREC travaille en collaboration avec les organismes locaux voués à l'excellence en matière de planification, de réglementation et de développement du secteur des courses au Qatar afin de promouvoir les meilleures pratiques mondiales. Le QREC est le partenaire du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe depuis 2008 et le partenaire titre du Qatar Prix du Jockey Club depuis 2021, l'une des principales courses de sélection.

Veillez trouver tous les communiqués et les photos libres de droits dans l'espace media du site France Galop : [CLIQUEZ ICI](#)



**Contact Presse France Galop :**

**Hélène Dupuy**

**Mail :** [hdupuy@france-galop.com](mailto:hdupuy@france-galop.com)

**Tél :** 06 30 41 85 89